

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Diputado José Luis Martínez del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la plaga de medusas tóxicas que ha azotado a las playas de la ciudad Ceutí.

Congreso de los Diputados, 27 de abril de 2018

Una vez más, las playas del norte de la bahía de la Ciudad Autónoma se han visto desbordadas por una plaga de Carabelas Portuguesas, un tipo de medusa especialmente peligrosa, dada la toxicidad que las mismas segregan, y que se mantiene activa incluso cuando dichos ejemplares se encuentran inertes.

Es la tercera alerta que recibe Ceuta en menos de un mes debido a la presencia de este tipo de medusas, sin que se haya adoptado una solución eficaz para su erradicación dada la peligrosidad que supone tanto para bañistas como para animales y niños que se encuentren cerca de la zona.

Por todo ello:

1. ¿Qué medidas pretende llevar a cabo el Gobierno de España de forma coordinada con el Gobierno Ceutí para solventar el problema de las decenas de medusas aglutinadas en las playas de la Ciudad Autónoma con la peligrosidad que las mismas suponen para la salud?



José Luis Martínez

Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos